

来春、総合医療学部へ

医療創生大学

国内初の認証！ 世界水準の理学療法教育

いわき市の医療創生大は看護、健康医療、心理の現行3学部を統合し、来春4月に「総合医療学部」を発足させる。再編に先立ち今年5月、健康医療科学部理学療法学科が理学療法法の国際組織から「国際的水準の理学療法士教育が行われている」として、国内の大学で初となる認証を受けた。



学長代行
ゴウ・アーチェン 氏

学生支援体制が評価

健康医療科学部理学療法学科は世界理学療法連盟(World Physiotherapy)より「国際的な水準の理学療法士教育」にあると認証された。大学のどのような特徴が評価されたのか。



古川学部長 今年2月にはWPが大学の視察に訪れた。WPでは授業の充実だけでなく社会貢献も求められている。理学療法学科ではWPから示された教育



健康医療科学部長
古川 健寛 氏

考える力 身についた

学生の皆さんは医療創生大でどのような学びを得ているのか。



理学療法学科3年
高橋 晴さん

国際的水準の教育を

自分の進路や将来について、考えている高校生にメッセージを。

「チーム医療」へ対応

来年度に開設される総合医療学部の強み、特徴をうかがう。



理学療法学科員
森本 良紀 氏



トータルヘルスクリニック(郡山市) 理学療法士(理学療法学科卒)
佐藤 歩美さん

理学療法学科と作業療法学科が合同授業を実施し、4学科共同による研究発表会を開催するなど連携の「下地」はできている。実際に医療現場で働く際には多種多様な専門職と連携して患者に対処する力が欠かせない。学生のうちから、チーム医療に対応するための素養を伸ばすのが新学部の狙いだ。

古川学部長 WPの認証を受けたことにより、地域医療から国際的な学問領域まで幅広く、学べる環境が整った。「何かを成し遂げたい」という意欲ある高校生にぜひ学びに来てほしい。理学療法分野で、全国から学生が集まってくる大学にしていきたい。

森本学部長 理学療法士として働いていた自分の経験も踏まえ、大学で学ぶ4年間はその後活躍の基礎となると考えている。理学

古川学部長 入学後ただちに「チームで学ぶ」体験を積めるのが強みだ。教養系の科目の授業は4学科の学生が一緒に受ける。学生同士が交流する中で自身の

専門と異なる学問領域への理解が深まったり、新しい学習意欲が育まれたりする効果を期待している。

佐藤学部長 チーム医療を実践するには、各職種の人々がどのような役割を担っているかを正確に理解しておくことが重要だ。医療現場では、どの専門家に何を依頼するのが最適な選択なのか、力を発揮してもらうためにはどのような情報を伝えるべきかなどを迅速に判断する必要がある。学生時代から他の学問領域と連携する経験を積める点は新体制のメリットだろう。

医療創生大学 オープンキャンパス 2025

8.23 ± 24日

時間 9:30~15:00 (受付9:00~) ※入退場自由

Open Campus

新しい学部を体験しよう!

主な内容

- 新学部紹介
- デモンストレーション
- 学科体験・見学
- 学食体験(無料)
- 入試説明
- 奨学金説明
- 個別相談
- ISU OCフェス ~4学科大集合~

イベント詳細 & 申込方法

下のQRからアクセスのうえご確認ください。お申込みにはLINEを利用します。

いわき駅 ⇄ 大学
無料送迎バス運行

乗車に関する詳細はWebをご覧ください。

2026年4月開設 **総合医療学部** ※指定申請中

- 理学療法学科
- 看護学科
- 心理学科
- 作業療法学科

医療創生大学 いわきキャンパス
〒970-8551 福島県いわき市中央台飯野5-5-1
お問合せ(企画課) ☎0120-295110
医療創生大学 いわき
~ 東日本大震災以降、医療創生大学では、学生が安心・安全に学習できる環境を整えています ~